

España aplasta (una vez más) a Suiza

Estados Unidos, Inglaterra y Francia contestan a Stalin

EL FARO

¡Cómo NO...!

Paris, 19. (EFE).—Radio Moscú ha anunciado esta noche que el dictador rojo, Stalin, ha sido elegido por absoluta unanimidad, diputado al Soviet Supremo de las Repúblicas de Azerbaiyán, Moldavia y Tartaria.

Año XVIII. - Núm. 4.671 || CEUTA, martes 20 de febrero de 1951 || PRECIO: 70 céntimos

DIRECCION Y REDACCION: MILLAN ASTRAY 7, TEF. 799 - ADMINISTRACION: F. ESPAÑA, OLA, 941 25 TEF.

Hemos deshecho la contraofensiva comunista en el sector central

Los comunistas han sido aplastados y han roto el contacto

DICE EL GENERAL RIGDWAY



El general Dwight Eisenhower, comandante supremo de las fuerzas aliadas en Europa, aparece en la fotografía acompañado del mariscal Montgomery, jefe de las fuerzas del Pacto Atlántico, y del almirante Carney, de las fuerzas navales estadounidenses en Europa. Eisenhower, de nuevo en Europa, conferencia con estos altos jefes estableciendo los planes guerreros contra el agresor soviético

PERO LA ESCUADRA ALIADA SE RETIRA BAJO EL FUEGO COMUNISTA

En página 4

Tremendo error de las democracias al dar la mano a Tito. Una visión de la Yugoslavia esclavizada, descrita admirablemente por C. Dayle (Especial para este Diario).

Tokio, 19. (EFE).—El general Rigdway, jefe del 8.º Ejército, ha declarado en el curso de una conferencia de Prensa: "Hemos deshecho la contraofensiva comunista en el sector central. Los comunistas han sido aplastados y han roto el contacto. Seguimos las penetraciones profundas de nuestras patrullas agresivas hasta más allá del punto de partida de la ofensiva comunista".

Exhibió el general Rigdway una lanza tosca, como argumento de que los comunistas chinos al norte de la región de Humangjang emplean armas antiguas contra las modernas fuerzas aliadas.

"Imagínense, señores, —añadió el jefe del 8.º Ejército— cómo atacan los chinos a nuestras fuerzas blindadas hoy y sus pérdidas".

La bomba atómica en cuarta lugar

Si la URSS atacara a EE. UU. se produciría el hundimiento del comunismo mundial

Grand Island (Nebraska), 19. (EFE).—La bomba atómica se encuentra ahora en el cuarto lugar en la relación de armas que pueden utilizar los Estados, según declaraciones hechas por el comandante nacional de la Legión Americana.

"La bomba de hidrógeno, la guerra bacteriológica y los proyectiles dirigidos por radio son las tres armas más potentes —que la bomba atómica— de que disponen los Estados Unidos.

Si la Unión Soviética se decidiera a desencadenar un ataque contra Estados Unidos se produciría el hundimiento del comunismo mundial.

Enviar tropas al extranjero significa reconocer nosotros mismos que somos guías del mundo, por lo que debemos actuar con gran cautela.

No considera peligrosa la acción enemiga del 5.º Ejército norteamericano cerca de Chechón.

Preocupó el general que no le preocupa la cuestión de atravesar el paralelo 38, sino que únicamente está interesado en la destrucción de los chinos y el menor número de vidas de soldados aliados.

Dijo también que está identificado al sur del paralelo 38 el 6.º Ejército chino.

ONCE KILOMETROS EN PERSECUCION DE LOS CHINOS

Cuartel General del 8.º Ejército, 19. (EFE).—Los soldados británicos y norteamericanos, avanzando hasta once kilómetros tras los chinos en retirada, han llegado hasta las colinas que dominan el río Han y prácticamente han aniquilado la bolsa roja al sureste de Seul, durante la jornada de ayer domingo.

Las fuerzas surcoreanas han (Pasa a la página 4.)

Mensaje de amistad para España

El embajador norteamericano, Mr. Griffis, llegó ayer a Cádiz

"Voy a hacer todos los esfuerzos posibles para hacer más fuertes los lazos de comprensión, cultura y"



Cádiz, 19. (CIFRA).—El embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Stanton Griffis, ha llegado aproximadamente a las 8,30 de la mañana a bordo del "Independence".

El embajador departió unos momentos con los periodistas que subieron a bordo, los que le preguntaron sus impresiones con relación a su llegada a España.

El señor Griffis contestó: "Es un día de mucha felicidad este para mí. Traigo mensajes de muchas amistades para España. Es bueno para Estados Unidos y España que una vez más haya un embajador norteamericano en esta nación. Voy a hacer todos los esfuerzos posibles y todo cuanto esté de mi parte para hacer más fuertes los lazos de comprensión, de cultura y de comercio entre la gran madre Patria de todas las Américas y su hija más fuerte".

GOLES: 6-3



ZARRA: 4



GAINZA: 1



ESPAÑA: 1

España ha vencido, una vez más, al duro equipo helvético, vencedor, por otra parte, de los equipos nacionales de Inglaterra, Francia y otras naciones. Una nueva y brillante página en el historial deportivo del equipo nacional hispano (Amplia información del partido en pág. 3.)

AL OTRO LADO del «telón»

Los pueblos que disfrutan del "paraíso soviético" tampoco carecen de humor. ¿Qué van a hacer los pobres, sino reír por no llorar? De los chistes que circulan por aquellos países, "cazamos" algunos para distracción de nuestros lectores.

A Stalin le regalaban una pieza de género y llamó a su sastre de Moscú, el cual le dijo que de la pieza sólo le saldrían unos calzones.

Un poco amoscado, el "padrecito" llamó a un sastre polaco, y éste comprometió a hacerle un traje, pero sin chaleco. No le convino el negocio, y fue en busca de un sastre francés, que le aseguró un traje completo y un abrigo.

Decidido a todo, buscó a un sastre inglés, y la pregunta de éste le dejó turbado:

—¿Cuántos trajes quiere que le haga de la pieza? Stalin explicó al sastre lo que hemos contado a ustedes, y el sastre inglés le contestó: —La cosa es muy sencilla, camarada; cuanto más se aleja de Rusia, más pequeño eres...

La situación en el Berlín ocupado es mala, muy mala. Cualquier vendedor que se estime tiene que estar atento a vender las cosas más difíciles, aunque esto no le convenga al negocio. Escena interesante en un mercado de esta clase.

—Señora, ¿quiere usted botones, cintas, cadenas, dices, agujas, hilo...?

—No, querida nada.

—¿Cordeles para zapatos, collares, pasadores, tijeras, espejos...?

—¡Váyase, o llamo a la Policía!

¡Ah! Si me lo hubiera dicho antes... Tengo magníficos silbos de alarma...

BALCON del MUNDO

MAS simbolo claro que caracterice a un mundo incierto? ¿Gomba atómica? Este interrogante brota sobre el pensamiento como la espada de Damocles. Arma de la moderna civilización... A Rusia no le importa; tampoco a la antigua Asia, madre de la primera civilización... Por eso a Europa, pulso del mundo, madre de pueblos, le duele el corazón desde los cuatro puntos cardinales.

ROSTROS MILITARES EN EL MAR



Almirante Jhon Edelsten, que sustituye a Sir Arthur Power en el mando de la flota británica en el Mediterráneo



General Harvey, de la Royal Air Force

¡ESPIONAJE!

Paris, 19. (EFE).—Han sido robados importantes documentos relativos a la defensa del país. Fueron dejados en un coche del Ministerio de Defensa Nacional, de donde han desaparecido.

He aquí el bonito panorama que nos ofrece la ONU para 1951: Inflación y paro obrero

Lake Success, 19. (EFE).—Los problemas más agudos con que se enfrenta el mundo en 1951, son la inflación y la amenaza de paro obrero, según un informe de las Naciones Unidas acerca de la situación económica mundial.

En él se examinan los principales acontecimientos económicos del periodo 1949-50, desde que terminó la segunda guerra mundial, a pesar de que la producción también fue más alta.

Los acontecimientos de Corea, en la segunda mitad del año pasado, se reflejaron también en la economía con una subida en los precios de los artículos de primera necesidad.

Norteamérica vulnerable, según su administrador de la Defensa civil

Un solo ataque podría matar medio millón de personas

Washington, 19. (EFE).—El administrador de la Defensa Civil, Millard Caldwell, ha manifestado que los aviones que atacasen las ciudades norteamericanas podrían lanzar bombas atómicas y matar a medio millón de personas. Prohíbe que si tal ataque se produjera ahora habría gran pánico, pero que dentro de seis meses la gente estaría organizada para enfrentarse con tal ataque.

Añadió que en octubre habrá un considerable número de voluntarios entrenados y dispuestos a entrar en acción a los pocos segundos de producirse el ataque.

EE. UU. no puede desaprovechar la lección

Sería una pérdida fantástica para la humanidad

Nueva York, 19. (EFE).—El ex-subsecretario de Estado, Sumner Welles, ha manifestado que sería "una pérdida fantástica para la humanidad que los Estados Unidos no aprovecharan la lección que ofrece la actual crisis mundial". Sería una amarga tragedia —dijo— que frente a los desastres del mundo, el pueblo norteamericano dejara de dirigir la seguridad colectiva y la unidad moral de las naciones libres, como medio de evitar la tercera guerra mundial.

Hizo esta declaración al aceptar la presidencia de la conferencia nacional sobre las responsabilidades de los Estados.

Collins, jefe del Estado Mayor NORTEAMERICANO:

«Cualquier agresión será considerada como acto de guerra»

Washington, 19. (EFE).—En su declaración ante las Comisiones de Asuntos Exteriores y Fuerzas Armadas del Senado, el general Lawton Collins, jefe del Estado Mayor del Ejército de los Estados Unidos, se negó a contestar a la pregunta que le formuló un senador acerca de si una agresión rusa sería la señal para que los EE. UU. lanzasen la bomba atómica.

Collins manifestó que la decisión acerca del uso de la bomba no habría de ser adoptada por un militar. Preguntado sobre si el asunto

habría de ser planteado ante las Naciones Unidas, Collins contestó negativamente. El senador Knowland, tras indicar que ciertos movimientos de tropas soviéticas en Europa significarían la guerra, preguntó si habría "debate" en caso de que fuesen tropas de los satélites los que atacaran.

"Creo —respondió el general Collins— que el ataque a cualquier miembro de la organización del Pacto Atlántico sería considerada como caso de guerra".

APOLO CINEMA

Hoy en funciones de 7 tarde y 11 noche

Estrellas Radiotónicas 1951

Compuesto por los campeones en el popular concurso de Fiesta en el Aire de Madrid

Destacan entre otras, CARMEN CASARRUBIO, excelente bailarina; ENCARNITA LOPEZ, cancionista; EL LABRADOR, DAN COLMENAR, canciones populares; ANTONITO OTERO, cantante flamenco etc. todos ellos presentados por el popular locutor chileno RAUL PERNIA

Cante flamenco, jotas, canciones populares, bailes regionales, guitarristas, humoristas, etc. Todo el folklore regional español con primeras figuras en un solo espectáculo

Extraordinario éxito en toda España

COMUNICADOS OFICIALES

Ayuntamiento de Ceuta

ANUNCIO

Acordado proveer veinte plazas de Peones y dos de Celadores con carácter eventual para el Servicio de Limpieza más las que puedan producirse de una y otra clase se fija el plazo de seis días a partir del siguiente al que aparece el correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de esta ciudad para que los aspirantes a dichas plazas puedan presentar sus solicitudes en la Secretaría de este Ayuntamiento con arreglo a las condiciones señaladas al efecto y que están de manifiesto en el Negociado de Personal de la Alcaldía dependiente.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Ceuta, 15 de Febrero de 1951.

Vicente García Arrazola.

Delegación del Ministerio de Trabajo

El Excmo. Sr. General Subinspector del Ejército de Marruecos en escrito de 3 del actual me dice lo que sigue:

"Tengo el honor de comunicar a V. I. que, el señor ministro del Ejército, ha resuelto que cuando los abonos hechos por citados pagadores de empresas oficiales, particulares o entidades, se refieran a cantidades procedentes de Seguros Sociales, por enfermedad, accidentes u otras causas, estarán exentos de responsabilidad, puesto que dichas indemnizaciones no pueden ser, bajo ningún concepto, retenidas ni embargadas, según dispone la vigente legislación del Seguro Social. Participándole la conveniencia de que por medio de la Prensa y Radio, llegue a conocimiento de las Empresas oficiales y particulares para el más exacto cumplimiento de dicha resolución ministerial."

Lo que se hace público para

Doctor José Navarro Martínez
MEDICO PUERICULTOR TITULADO
En-ermedades de los niños y puericultura
RAYOS X
General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 6 a 8
Teléfono, 790 CEUTA

Casimiro Mencías Balbas
ALMACEN DE VIVERES
Teléfono, 6-05

Dr. F. Hoyos Alonso
Médico-Puericultor Titulado y Diplomado
Enfermedades de los niños y Puericultura.
RAYOS X
I. A. Primo de Rivera, 5 CONSULTA
Teléfono 493 de 5 a 7

Dr. Juan Martínez Higuera
Director por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo.
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO, TELEFONO 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9.

CEUTA, MELILLA Y EL ESTADUTUTO ESPECIAL

- 1.º Cesión por el Estado al Municipio de los impuestos precisos para que éste cumpla su cometido.
- 2.º Desaparición del impuesto «ad valorem».
- 3.º Derogación de la ley de 30 de diciembre de 1944.
- 4.º Reducción de los pagos por seguros sociales de empresas y obreros en un cincuenta por ciento.
- 5.º Tributación única y económica en nuestro puerto.

ESTAS SON LAS PETICIONES DE CEUTA

Ahi van las peticiones que Ceuta hace para su salvación. La cosa, como verán, no es difícil y, además, en cinco renglones queda resuelta la cuestión.

Quizá haya quien piense por qué no solicitamos para nuestra ciudad un mercado libre de divisas, al estilo de Tánger, o algo parecido. Esto del mercado libre de divisas es un "slogan" en nuestra ciudad. En realidad, algo que nace de nuestro carácter meridional, que no admite términos medios, y que, en lugar de ponerse a trabajar concretamente sobre un punto determinado, lanza la flecha de su imaginación a dianas inalcanzables. Por eso, de Ceuta moribunda, depauperada, miserable, se pretende nada menos que una Ceuta, un mercado libre de divisas. Claro está que quien habla de esto ni sabe lo que significa, ni lo que pueda o no representar para Ceuta, el tan cacareado mercado de divisas.

No lo solicitamos: a) Porque, en primer término, esa solución es de carácter puramente transitorio. En efecto, nuestro comercio nacional con el exterior exige circunstancialmente un control de moneda. Pero tan pronto desaparece la causa, desaparece el efecto. Entonces nos encontraríamos en igualdad de condiciones con el resto de España y con impuestos idénticos. No obstante, la situación especial de Ceuta, en el orden territorial, político y administrativo, subsistiría.

b) Porque esa solución puede perderla no sólo Ceuta, sino cualquier otra ciudad española. La cosa es clara. El

Municipio de los impuestos precisos para que éste cumpla su misión. Un estudio detenido de los resultados de la imposición estatal en Ceuta, acreditará cuáles son los que el Estado debe ceder al Ayuntamiento para que éste viva. Los demás impuestos, fuera, Beneficio para todas las clases sociales ceutías.

2.º Desaparición del impuesto "ad-valorem". Una vez que el Ayuntamiento tenga fondos, automáticamente debe desaparecer el nefasto impuesto. Beneficio para todas las clases sociales y especialmente para la clase obrera ceuti, que vería sus alimentos indispensables considerablemente disminuidos en costo de adquisición.

3.º Derogación de la ley de 30 de diciembre de 1944. Consecuencia lógica de las dos premisas anteriores.

4.º Reducción de los pagos por Seguros Sociales en un cin-

enta por ciento. Razón: la misma de siempre: la posición especial de Ceuta, con su minúsculo campo de acción y su frontera con la Zona de Protectorado, y especiales condiciones de la mano de obra en dicha Zona y personal indígena. Beneficio para todas las clases sociales. Para las empresas y para los obreros, y cierta igualdad con el régimen laboral de la Zona.

5.º Tributación única en nuestro puerto. Debe establecerse un impuesto único en el puerto que sea suficiente para que funcionen sus servicios. El puerto de Ceuta, lo único que la ciudad tiene, debe ser barato y ofrecer el máximo de ventajas al comercio extranjero. Deben desaparecer todas las trabas, complicaciones administrativas y aduaneras, por que por encima de leyes y reglamentos está el sentido común de los encargados de eje-

cutaría y ese sentido común indica que el puerto de Ceuta es la joya más preciada de la ciudad. Beneficio para Ceuta entera, para su comercio, para su industria, para todas las clases sociales.

Hoy recibo una carta de un obrero ceuti. Dice ese buen hijo de Ceuta que "no caben vacaciones ni demoras para atajar el mal que gravita sobre Ceuta", "a la que lloran sus hijos".

Todos somos hijos de Ceuta y no podemos dejarla en el estado en que se encuentra. Por eso, solicitamos estos puntos, que son, a nuestro buen entender, los que urgentemente necesita Ceuta para salir adelante en el papel de ciudad cabeceira de un Continente, que la Providencia le encomendó, y convertir en una realidad el pensamiento del Caudillo de hacerla la "perla del Mediterráneo".—F. LERIA.

Vida Religiosa

20 de febrero, martes Santos Tiránion, Silvano, Peleo, Nilo, Eleuterio, Sadot obispos, Zenobio, presbítero, Potamio, Nemesio, mártires, León, Euterio, obispos; Odulina, virgen Misa de Feria. Ornamentos morados.

MARTES DE LA II SEMANA DE CUARESMA

El pensamiento fundamental de la liturgia de hoy es que la vida del cristiano debe ser una amorosa entrega de sí misma a Dios y a los cantativos servicios prestados a nuestros prójimos.

La misma enseñanza se desprende del Evangelio de hoy. Los escribas y fariseos buscaban con ansia ser honrados, servidos y agasajados de todos merced a por esto el anatema de Cristo que les dice: El que crea ser el mayor entre vosotros, hágase el servidor de todos, porque el que se ensalzare será humillado y quien se humillare será ensalzado. La verdadera grandeza del cristiano no se basa en las honras que le tributan los hombres, ni en sus cargos, títulos y dignidades sino más bien en las propias virtudes y santidad de vida; en su amor de Dios y humildes servicios en pro de sus hermanos en Cristo

Con tal motivo, las asociaciones de Señoras y Caballeros de Santa María de África, ofrecerán en la tarde hoy, a las siete, una solemne Salve a la Santísima Virgen, que se cantará después de rezado el Santo Rosario y de darse a los fieles la bendición con su Divina Majestad.

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
RELOJES ROTVAL APART. 678 MADRID

Nuestro Puerto

Movimiento de buques habido en el puerto durante el día 18.

ENTRADA
"José Antonio", velero español, de Larache, en lastre; "Ferreret", velero español, de Puerto de Santa María, para aprovisionarse; "Lestris", vapor sueco, de Gibraltar, para aprovisionarse; "A. San Rafael", vapor español, de Sevilla, con carga general; "Francisquita", vapor español, de Barcelona, en lastre; "Rada de Ceuta", velero español, de Málaga, en lastre; "Ciudad de Algeciras", vapor español, de Algeciras, con correo y carga General; "Shelburne County", vapor canadiense, de Port Said, para aprovisionarse; "Vasco Andaluz", vapor español, de Larache, en lastre; "Islas Canarias", vapor español, de Gandia, para aprovisionarse; "Rada de Melilla", vapor español, de Valencia, para aprovisionarse.

SALIDA
"Ciudad de Algeciras", vapor español, para Algeciras, con correo y carga; "Francisquita", vapor español, para Tánger.

in lastre; "Lestris", vapor sueco, para Nowe Sundby, tomé agua; "Vasco Andaluz", vapor español, para Larache, con carga general.

SE COMPRAN
sacos vacíos de cemento. Almacén don Leandro Martínez.

SE COMPRAN
sacos vacíos de cemento. Almacén don Leandro Martínez.

La señora
Doña María de la Paz García Ruiz
(Viuda de Anaya)
Ha fallecido a los 78 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad, R. I. P.

Sus desconsolados hijos: don Miguel (contratista de obras), don Felipe don Francisco, don Juan, don José y don Rafael; hijos políticos: doña Dolores Valdomero, doña María Moreno, doña Amalia López, nietos, bisnietos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13.30 de la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivió: González Besada, 4

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Premios al Ahorro

En el sorteo celebrado a las dos de la tarde del día de ayer, en el domicilio de esta Entidad, tal como se tenía anunciado, de los cinco premios correspondientes al mes de ENERO, fueron agraciados los titulares de las libretas números 5.327 con el primer premio de 800 pesetas y los números 4.887 - 4.701 - 3.456 y 3.883 con 50 pesetas cada una.

Ceuta 17 de Febrero de 1951
LA DIRECCION

Doctor ENRIQUE OSTALE
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 a 5
Falange Española, 11. Teléfono, 5-19

Radios Telefunken

He recibido radios de la famosa marca alemana TELEFUNKEN. No tienen competencia ni en calidad ni en precio. Véalos en mi exposición y solicite sin compromiso catálogos y precios.

12 MESES DE CREDITO

RADIOS DESDE 95 PESETAS AL MES

Vicente Martínez Martín. - José Antonio, 24

CERVANTES
Desde las 5
Continúa proyectándose el exitoso triunfal de WARNER BROS. en TECNICOOLOR

EL HALCON Y LA FLECHA
A los precios de
Butaca 5 pta.
Principal 2

Pronto:
LA ISLA PERDIDA
(Otro gran Technicolor)

Cine ASTORIA
JADU

HOY desde las 5
Universal presenta a MYRNA LOY y DON AMECHE en superproducción
Así es mi amor
con Rhys Williams y Bobby Ten-col.
Próximamente CAPITAN ANGEL por George Raft y Clive Trevor.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas.
POR AUSENCIA, muy centrada, vende dos casas, Gestión Plus Ultra.
SE VENDE abacería con vajilla, llave en mano, Ceuta, 25.
SE VENDE enciclopedia Española y apéndice, magnífico estado. Razón esta Administración.
MOTOR Diesel marino tres cilindros 33 CV y 1500 rpm con caja inversora 2:1 completamente nueva fábrica para entrega inmediata puerto franco Ceuta. LA TECNICA Ing. E. Rudt. Tetuán, Ap. 83.
VENDO almacén sitio céntrico. Razón Administración.
VENDESE chalet 1.442 m2, superficie edificable 400 metros, cinco habitaciones, comedor espléndido, baño mármol, servicio, torre cisternas, plantas, azotea, cisternas, dependencia, pabellón árabe, cascada artificial, cerca de mampostería, verja hierro, recinto Sur, 350.000 pesetas, teléfono 5-2-1.
COMPRO frascos vacíos y papel de periódicos. Droguería Roma.

Traspaso
TRASPASO o arriendo negocio sitio céntrico. Razón Administración.

Varios
SE NECESITAN vendedores vocales de periódicos. Razón esta Administración.

Los deportes a través de EL FARO

Un mal partido internacional

¡POR QUE SE SUSTITUYO A SILVA?

Podemos sentir la satisfacción de haber ganado, pero no la alegría de haber jugado

UNA CRONICA DE RIENZI

Podemos sentir la satisfacción de haber ganado a Suiza, pero no la alegría de haber jugado un buen partido. Que el campo de Chamartin estaba embarrado y hacia difícil el dominio sobre la pelota, conforme. Pero en otras ocasiones el terreno ha estado lo mismo o peor y hemos visto a la selección española y hasta a un solo equipo de club jugar bastante más que el domingo lo hizo nuestro combinado frente a un conjunto lento y fácil de

dominar, como es el helvético, aún con su famoso "cerrojo", que es mejor por el número de hombres escalonados frente a su puerta —hasta seis—, que por la calidad de los mismos, y a expensas de inutilizar su ataque y dejar todo el centro del campo libre, para que el adversario pueda permitirse el lujo de moverse a voluntad y sin ninguna clase de obstáculos que le impidan sostenerse en una constante ofensiva.

No fué, por consiguiente, lo

que nos habian pintado las crónicas extranjeras y el que hacia sospechar la brillantez de sus resultados internacionales recientes. Si por el hemos de medir el nivel del fútbol europeo, los españoles estamos de enhorabuena, porque superamos en mucho ese nivel.

En Chamartin quedó esto bien probado al estar siempre que nuestros hombres quisieron los suizos a su merced, a pesar de que el once español no tuvo una línea completa,

ni velocidad ni apenas furia. Otro equipo mejor organizado que el que en nombre de España dió a los helvéticos la réplica en Chamartin, hubiera podido alcanzar un resultado de escándalo en todo el mundo.

Aparte de Basora, Zarra y Muñoz, apenas tuvimos hombres medianamente completos en el campo. Y especialmente la defensa falló, al punto de ser la única responsable de aquellos tres inocentes goles suizos, que difícilmente volverá a encontrarse otro conjunto representativo extranjero frente a la muchachada española.

El público salió defraudado y descontento del juego español, al que el triunfo tan solo le echó un poco de azúcar, y hasta los más reconcentrados aficionados reconocían que no fué el del domingo el once que puede representarnos dignamente y con garantías de éxito en las próximas y más difíciles contiendas internacionales que aún nos quedan por jugar.

Uno de los pocos hombres que estaba jugando bien en la

¿POR QUE SE SUSTITUYO A SILVA?



(RIENZI estima que el canario era de los pocos hombres que estaban jugando bien y no se explica su sustitución)

primera parte, el metropolitano Silva, fué sustituido por César en la segunda parte. El público protestó ruidosamente del cambio; y conste que la protesta no era toda de aficionados mardirrenos, ni mucho menos. ¿Por qué se hizo esta sustitución que luego se supo que había sido contra la voluntad del propio Silva? Lo ignoramos. Lo más probable debió ser para dar satisfacción a Barcelona, sólo representada por Basora. Pero ni Barcelona necesitaba de tal medida porque bien demostrada tiene su potencialidad deportiva, ni a César le hacia tampoco falta para sostener su legítima fama de gran centro-delantero, salir sólo medio tiempo en un puesto que no es el suyo. Zarra, maravilloso de oportunidad y rapidez frente a los palos, fué el ejecutor de toda la maravillosa concepción de Basora, frente a aquel marmolillo de portero helvético, que esperaba a pie firme el despeje de todos los centros y corners. Puchades, no restablecido de su lesión, no debió salir, y mucho menos con aquel terreno fangoso que necesitaba de un gran esfuerzo muscular para moverse sobre él, estando el de Sueca, como estaba, resentido de un pie.

En fin, que aparte la materialidad del triunfo, hubo muy pocas cosas gratas en el partido. Y que esta nos sirvió de aviso ante la proximidad de los choques que contra Bélgica y Suecia nos esperan.

Habrà que cambiar bastantes cosas si queremos regresar de allá como España merece.

Cerámica de los Castillejos, S. A.

AVISO
En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 39 de los Estatutos Sociales, se convoca a los Sres. accionistas a celebrarse en Castillejos, en el domicilio social de esta Empresa, el próximo día 8 de marzo a las 16 horas.
Castillejos, 6 de febrero de 1951.
El Presidente del Consejo de Administración.
Arón J. Benasayag.

“Se ha ganado porque España sin hacer un gran partido, es superior individualmente a SUIZA”

(BENITO DIAZ)

«ESPAÑA mejor en el ataque que en la defensa»

(TSCHIRE)

Madrid.—Hablar con Benito Diaz después de un partido internacional, es algo tan difícil como ganar unas oposiciones de profesores mercantiles al servicio de la Hacienda Pública, Federativos, periodistas, amigos, jugadores... todo el mundo quiere conocer su opinión y todo el mundo quiere llevárselo a un rincón de la caseta "para confesarle".

Nosotros hemos luchado con todas estas dificultades durante más de treinta minutos. Al fin, hemos tenido que conformarnos con hacer las preguntas a cucharadas: un cada cinco minutos.

—“Se ha ganado —nos dice— porque España, sin hacer un gran partido, es superior individualmente a Suiza. El terreno de juego, totalmente impracticable, nos ha perjudicado mucho, favoreciendo por contra a los helvéticos.”

Nueva cucharada: —“No está satisfecho, entonces, del rendimiento de sus muchachos?”

—“No, pero no tienen ellos toda la culpa. Ya le he dicho que el campo estaba fatal.”

—Y de los suizos, cuál es su opinión?

—Su táctica, el "beton", variante del "cerrojo", no les ha dado buen resultado. El hombre que apoyaba este sistema, el que pudieramos llamar defensa volante, no les ha respondido. En el segundo tiempo le faltaba velocidad para cruzarse como lo hizo en la primera mitad.

Y, por fin, la última cucharada: —“Resultado justo?”

—“Si. Muchos goles tanto por parte de ellos como nuestra. La táctica lo exigía. El canario se metía demasiado en la delantera y lo que pedía el terreno y la táctica de ellos era lanzar el balón antes al jugador desmarcado del ataque; también a Muñoz le ha pasado algo de eso.”

—¿Quién le gustó más de los contrarios?

—“Bickel sigue siendo un gran jugador. Antenen y Fatton, también.”

Dos son los seleccionadores suizos, pero de los dos sólo Tschiren emite sus opiniones:

—“Creo que el terreno nos ha perjudicado. Había incluso charcos y nuestras costumbres es jugar en campos más secos.”

—Aparte eso, ¿por qué se ha perdido...?

—“Hemos tenido algo de mala suerte. Tres goles fueron metidos a consecuencia de tres corners y otro de un golpe franco.”

—¿Le ha gustado el equipo español?

—“Bastante, más el ataque que la defensa...”

—¿Y de figuras?

—“Silva, mucho, y también los dos extremos y Molowny.”

—Y en resumidas cuentas...

—“Que nos han ganado por más goles de los que hemos merecido.”

Junto a Tschiren estaba el preparador Domund, y no quisimos irnos sin recabar su opinión:

—“No estoy conforme con la labor de mi equipo. Han fallado en el pase y la defensa no ha sabido contener a los delanteros españoles como era debido. Claro que nuestros jugadores son todos amateur y no se les puede exigir más...”

Los partidos del domingo

INTERNACIONAL
ESPAÑA, 6; Suiza, 3

SEGUNDA DIVISION
Huesca, 3; Lucense, 2
Oviedo, 5; Ferrol, 0
Logroñés, 3; Sabadell, 2
Osasuna, 2; S. Andrés, 1
Tarragona, 2; Numancia, 1
Zaragoza, 1; Baracaldo, 0
Orensana, 4; Gijón, 2
Torrelavega, 2; Gerona, 0

Melilla, 3; Córdoba, 2
Albacete, 0; Las Palmas, 0

TERCERA DIVISION
Almería, 4; Español, 0
Cádiz, 0; Betis, 1
R. Granada, 4; Algeciras, 1
Jaén, 3; Larache, 0
Magreb, 4; España, 2
Jerez, 2; Iliturgi, 2
A. Málaga, 4; S. Fernando, 2
Utrera, 1; Huelva, 1

AMISTOSOS
Coruña, 2; Sarrebrücken, 2
Levante, 2; Alcoyano, 0
Valencia, 1; Hércules, 3
Murcia, 5; Stade Français, 0

PRIMERA REGIONAL
Hacha, 2; Tangerina, 4

Después de los dos partidos jugados el domingo, la clasificación real del Grupo Sur de Segunda División es esta:

Equipos	GF.	PD.	Total
At. Tetuán	8	3	+5
Córdoba	5	2	+3
L. Palmas	7	4	+3
Granada	4	2	+2
Salamanca	4	3	+1
Mestalla	6	5	+1
Melilla	3	2	+1
P. Ultra	3	3	0
B. Linense	3	3	0
Mallorca	4	5	-1
Hércules	4	5	-1
Cartagena	3	4	-1
Levante	2	5	-3
CEUTA	0	3	-3
Albacete	1	8	-7



BASORA

Fué de nuevo el finísimo exterior, titular por derecho propio, es el equipo nacional. El domingo, contra Suiza, Basora fué el alma y nervio de la delantera, volviéndose a él la fabricación de cinco espléndidos goles. Cabría llamarlo genial. Que si contra Francia marcó goles imparables, en Chamartin lanzó los mejores "corners" que se conocen. Basora es, hoy por hoy, el alma de la delantera hispana.

Los nueve goles del VI España-Suiza

11 m.—Basora saca un corner muy cerrado, jallando el despeje el portero helvético para que Zarra lanzándose en tromba remate de cabeza a las mallas.

35 m.—Basora pasa a Muñoz centrando éste en corto; la defensa suiza pretende despejar, pero interviene nuevamente Muñoz, saltando el balón rebatido hacia Zarra que sin trubear, remata a las redes.

38 m.—A Puchades se le escapa Bickel que se adentra en el área y cruza la pelota antes que Eisaguirre pueda intervenir.

51 m.—Disparo de César contra Suiza que saca Basora. Muñoz taca el castigo muy cerrado fallando Zarra, pero rematando Gaiñza imparablemente de cabeza.

60 m.—Otro corner contra Suiza que saca Basora, Zarra recoge el balón que el exterior barcelonista centra sobre el marco, batiendo nuevamente al canchero adversario.

65 m.—Disparo de César que Hugo desvía a corner; lo saca Basora rematando de nuevo imparablemente de cabeza Zarra.

70 m.—Avance helvético por el lado de Fatton, que centra, Friedlander recoge la pelota, burla a Anténiz y tira flojo, pero esquinadísimo, marcando.

72 m.—Gaiñza avanza con la pelota, pasa a Molowny y éste desvía hacia César, el cual empalma rápido y duramente a la red.

89 m.—Bickel avanza rápido hacia el área española, burla a Molcias y Eisaguirre, marcando el último gol de la tarde.

Zarra el hombre del día

Toda España, el mundo deportivo, vivió el domingo noventa minutos de emoción. Los altavoces volaron a la calle una victoria más de los españoles y en el reloj, en las horas que siguieron, vibró al aire como pesacabo de nuestra juventud deportiva: ¡Zarra!

En estas veinticuatro horas, amigos, es el nombre español de más actualidad, con categoría indiscutible de internacional.

Los encuentros pendientes de Primera Regional

Por el Comité de Competición de la Federación Hispano-marroquí de Fútbol, se ha procedido a un reajuste del calendario de Primera Regional, señalándose las fechas definitivas en que deberán jugarse los encuentros hasta ahora aplazados, así como los que quedaban de la expresada competición. Dichas fechas y partidos serán los siguientes:

25 febrero: Rio Martín-Jadú; Tangerina-Alcázar y Tetuán-Alcázar.

4 marzo: Sevilla-Tánger Fez; Jadú-Imperio Riffien; Hacho-Rio Martín; Atlético Lixus-Africa-Ceuti.

11 marzo: Sevilla-Tetuán; Tánger Fez-Jadú; Rio Martín-Alcázar; Imperio Riffien-Tangerina; Atlético Lixus-Hacho y Africa-Ceuti-Alcázar.

18 marzo: Tetuán-Africa-Ceuti; Sevilla-Jadú; Tánger Fez-Rio Martín; Alcázar-Tangerina; Imperio Riffien-Atlético Lixus y Hacho-Alcázar.

25 marzo: Jadú-Tetuán; Rio Martín-Sevilla; Tangerina-Tánger Fez; Atlético Lixus-Alcázar; Alcázar-Imperio Riffien; Africa-Ceuti-Hacho.

1 abril: Alcázar-Hacho y Rio Martín-Atlético Lixus.

Los partidos no podrán ser suspendidos más que, en caso de fuerza mayor por los árbitros, de no estar representada la Regional por directivo o delegado, pero entonces deberán jugarse dentro de las cuarenta y ocho horas siguientes a la suspensión, aplicándose las sanciones correspondientes.

Aniversario de la fundación de la Academia General Militar

Hoy se celebrarán en nuestra ciudad diversos actos para conmemorar el LXIX aniversario de fundación en Toledo de la Academia General Militar; a dichos actos están invitados los Profesores y Alumnos de las distintas épocas, que pertenecieron a dicha Academia, y deberán encontrarse a las DIEZ horas en la Plaza de Africa.

LA COMISION.

¡Atención a nuestro GRAN CONCURSO DEPORTIVO!

Bodegas «A. & A. Sancho S. A.» del Puerto de Santa María ofrecen premios por varios MILES DE PESETAS

PREMIOS:

- 1.º — Tres mil pesetas.
- 2.º — Mil pesetas.
- 3.º — Quinientas pesetas.
- 4.º a 12.º — Cajas surtidas de los exquisitos vinos producto de las famosas Bodegas SANCHO.

Las Bodegas Sancho, del Puerto de Santa María, en unión de este diario organizan su segundo gran concurso deportivo ofreciendo premios de extraordinario valor.

Las Bodegas Sancho, fieles a su lema comercial de favorecer en todo y para todo al público, le ofrecen la oportunidad de paladear sus excelentes productos y, al mismo tiempo, ganar una fuerte suma en metálico.

He aquí las bases de este extraordinario concurso:

PRIMERA.— Los concursantes deberán rellenar el adjunto boletín y enviarlo bajo sobre a la Redacción de EL FARO, acompañado de un boleto valedero para el concurso de las BODEGAS A. A. SANCHO S. A. del Puerto de Santa María que le será ofrecido en los principales establecimientos de Ceuta, donde puede degustar los insuperables vinos y coñacs de las BODEGAS SANCHO, tales como OLOROSO MAJESTAD, FINO CARIBE COÑAC MONTERREY, PEDRO XIMÉNEZ MATUSALEM y COÑAC MAJESTAD.

SEGUNDA.— Las soluciones deberán acompañadas del «Boleto Opción a concurso deportivo» serán rechazadas o inutilizadas.

TERCERA.— El plazo de admisión de este concurso será cerrado el domingo anterior al final de Copa y los premios serán satisfechos el domingo siguiente a dicha final.

CUARTA.— Los premios se concederán a soluciones exactas. Casos de que las soluciones exactas fuesen más de una se procederá, por riguroso sorteo para la adjudicación de cada uno de los distintos premios. Adjudicados los premios a las soluciones exactas, caso de que el número de acertantes fuese inferior al de premios, se procederá a la adjudicación entre los máximos acertantes por el mismo procedimiento de sorteo, hasta la adjudicación definitiva de los QUINCE PREMIOS.

El sorteo se verificará el día siguiente del partido en la Redacción de este diario, Millán Astury 7, a las doce horas de la mañana y podrá ser presenciado por cuantas personas lo deseen.

Boletín para el 'Concurso SANCHO'

PRIMERA PREGUNTA:

¿Qué equipos jugarán la final de la Copa de S. E. el Generalísimo?

(Respuesta) _____ y _____

SEGUNDA PREGUNTA

¿Cuál será el resultado exacto del encuentro?

(Respuesta) _____ a _____

TERCERA PREGUNTA

¿Qué jugador marcará el primer gol?

(Respuesta) _____

Don _____

AVISO

Los boletos para participar en este concurso, podrán retirarse, entre otros, de los siguientes establecimientos: Casa Fernando, Café Carlos, Casa José Galiano, Casa Gontil, Bar Vicentín, Casa José Holgado, Casa Antonio Holgado, (CONTINUARA)

En Tánger, Ceuta y Melilla es considerada OSRAM como excelente bombilla.

OSRAM
LA LAMPARA DE TODOS

VELAS: En todas sus calidades, tamaños y precios los ofrece la Cerería Gandiana en su Agencia de Ceuta Calvo Sotelo número 56 piso 5º



—¿Pero es posible que quieras decir siempre la "penúltima" palabra en cualquier discusión conmigo? (De "Colliers").

BOMBAS VOLANTES dirigidas por medios ELECTRONICOS UN OJO DE TELEVISION Y la reacción como fuerza Así serán los proyectiles del futuro

La guerra en Corea ha vuelto a poner de actualidad el viejo pleito entre la fuerza aérea y las fuerzas de superficie. En los campos y en el cielo de la península asiática, han resurgido antiguas oposiciones al poder resolutivo del avión como arma, invocando de nuevo la necesidad de que la Infantería ocupe y la Marina biquee. Hay razones para todos los gustos, sobre todo si en la discusión se olvida advertir que en Corea no se dieron las dos circunstancias más importantes para el empleo del avión tal como hoy se concibe. Se refiere a la existencia de aeródromos adecuados y suficientes en un número como base de partida, y a la libe- ridad de atacar los objetivos de importancia estratégica dentro del radio de acción de los aviones utilizados.

Importa señalar que en Corea apenas se han utilizado aviones de reacción, quizás porque la escasez de aeródromos en el país, obliga a un consumo inútil y excesivo de combustible si los aviones habían de salir desde Japón. Y tampoco ha sido posible—por razones políticas— bombardear objetivos estratégicamente esenciales.

Se repite, pues, en cierto modo la eterna lucha del proyectil y la coraza; si bien en este caso la coraza es más bien muelle colchón, formado por una corona periférica sin objetivos esenciales al bombardeo. La receta es forzar el radio de acción, aumentar el alcance del bombardeo; forzar también la velocidad, para eludir en lo posible el encuentro con la defensa dentro de las zonas periféricas, militarmente muertas. Bombas volantes dirigidas por medios electrónicos provistas del ojo de la televisión para su puntería y propulsadas por reacción, parecen ser los proyectiles del porvenir, particularmente lanzadas desde aviones que se acercan al objetivo sin penetrar en su zona de reacción defensiva.

No se trata del concepto hasta ahora típico, del proyectil lanzado por un solo impulso por una fuerza externa y movido según las leyes de la balística. Se trata por el contrario, de aviones en pequeño, formados por motor, mandos aerodinámicos y fuselaje que alberga al explosivo, y equipados con instrumentos electrónicos de navegación dirigidos a distancia y con televisión para «ver» el blanco y trasladar el dato al avión que queda a retaguardia. Bombas volantes que se mueven según las leyes de la aerodinámica y que llevan en sí mismas la fuerza motriz.

La propulsión de los aviones de reacción, mal llamados cohetes, nace así en la guerra y para la guerra aunque lógicamente— como sucedió también con tantas otras iniciativas militares— habrá de utilizarse para muchos fines pacíficos y sociales. Y es curioso comprobar que en este respecto de tal importancia para el futuro, es Europa quien enseña a América. Cuando el término de la segunda guerra mundial parece significar la liquidación de la supremacía europea—el definitivo traslado de iniciativas de una a otra orilla del Atlántico—, este progreso de la técnica europea significa en cierto modo revancha en lo material.

El motor de reacción de mayor potencia entre los hoy existentes, es el inglés Sappire, de Armstrong Siddeley, que, además de su extraordinaria fuerza de reacción, ha conseguido reducir el consumo de combustible de tal modo que no es problema de autonomía el uso del avión de reacción. Aunque solo hace dos meses que se mostró este motor en público—en ocasión del Display de Farnborough este año— los Estados Unidos se han apresurado a adquirir el derecho de fabricación lo que nos permite creer que Europa no ha dicho aún su última palabra en la reacción de valores humanos.

UN SUBMARINO que puede bombardear NUEVA YORK

AL PARECER, LOS SOVIETS ESTAN TRATANDO DE REALIZAR EL SUEÑO DE HITLER

LONDRES.—Alto jefe militar dicen que los rusos están tratando de realizar el sueño de Adolfo Hitler en el sentido de construir un submarino que pueda bombardear Nueva York. Hitler, al parecer, apoyado por el jefe de la Gestapo, Heinrich Himmler, quería que se construyera un submarino con una plataforma para poder lanzar cohetes del tipo V-2 como parte del programa de «armas de represalia que atacarían Londres: cohetes supersónicos y bombas volantes. Después de la guerra, los dirigentes aliados comprobaron que tal arma había sido estudiada por los técnicos navales alemanes con un objetivo principal: lanzar cohetes contra la ciudad de Nueva York.

PROYECTILES DIRIGIDOS DESDE ACORAZADOS
En fuentes dignas de confianza se cree ahora que los ingenieros familiarizados con aquellos planes de Alemania figuran entre los técnicos en cohetes y submarinos que ayudan al ambicioso programa de sumergibles de los Soviets.

También se dice que la reciente comprobación de que los rusos han creado aparatos para lanzar proyectiles dirigidos por radio desde los acorazados ha sido un jarro de agua fría para los peritos occidentales, pues estos han comprendido que los rusos pueden ir mucho más adelante en su programa de proyectiles dirigidos por radio y lanzados desde los barcos, de lo que se suponía. La publicación «Janesz» de 1950 dice que se están construyendo grandes barcos rusos, equipados con una o dos catapultas, para lanzar proyectiles dirigidos y controlados por radio.

SUPERIORIDAD AEREA NORTEAMERICANA
En fuentes militares se dice que

EL FARO

Tremendo error de las democracias al dar la mano a TITO

EL COMUNISMO NACIONALISTA, EL ULTIMO ESPECIFICO DE MARX A LA HUMANIDAD

BELGRADO (Servicio especial de este diario).—La necedad del mundo occidental y, en especial de sus dirigentes, se pone de manifiesto en las relaciones actuales de los EE. y Gran Bretaña con Yugoslavia. Una vez más se incide en el error de considerar la situación como el choque entre potencias militares.

Por tanto, dicen, se necesita escindir el frente enemigo y recoger lo que sea, venga de donde venga. Es la teoría churchiliana: «Contra el diablo, alianza con el diablo», aunque el diablo en esta ocasión fuese la Unión Soviética. El resultado de la absurda alianza lo está pagando el mundo. Ahora una loca y espantosa carrera de armamentos, y de nuevo hambre, miseria y dolor por toda esperanza.

La reciente visita a esta capital del subsecretario de Estado norteamericano culmina los esfuerzos de la guerra sorda en tablada en la desgraciada Yugoslavia para atraerla al campo occidental o, cuando menos, para hacer insondable el grieta. Así Yugoslavia vuelve, como tantas otras veces en el curso de la historia, a un primer plano de actualidad. Tienen que ser las montañas de Uskub y Herzegovina las que dieran a Broz la oportunidad de ostentar su repelente mariscalato, en una nación arruinada y hambrienta. Yugoslavia con su nacionalismo acendrado, destilado de siglos de oprobio e invasiones, ha enarbolado la bandera del comunismo nacionalista. Ahora aparece frente a Rusia. Pero aparece frente a Rusia en la pretensión de apoderarse del mundo. No frente a la posibilidad de que Rusia sea la dueña del mundo, pero no disiente de las infamantes y vergonzosas teorías del materialismo marxista, como no discrepan tampoco los mencheviques, ni Trosky, ni tantos otros que no obstante su puridad marxista cayeron bajo los fueles del dictador ruso.

He ahí el tremendo error de las democracias al dar la mano a Tito. La situación actual es de choque de principios, de doctrinas, de creencias, porque la «democracia recoge los fundamentos naturales de la humanidad y cuanto de divino hay en el hombre, mientras que el comunismo niega sus derechos inalienables y nos conduce a la situación de bestias. El Bien y el Mal no admiten alianza, sopena de que el Bien deje de serlo, porque la alianza es transacción e implica pérdida de algo. En este terreno, no cabe admitir tampoco estados de necesidad militar, porque la lucha es contra el comunismo y no contra Rusia. La guerra es contra Marx y no contra Stalin.

Por eso, la peor fruta que ha dado el comunismo son los Hitlers, Clementes y demás ralea. Ahora pareciera que el ejemplo cunde en el resto de Europa y se notan los primeros brotes del comunismo nacionalista en Italia y Francia.

Stanton Griffis es una contradicción entre su formación y su actividad, su preparación y su carrera

Cuando tenía 23 años colgó su título de graduado en Filosofía y Letras y se dedicó cuatro años a negocios fruteros SU ILUSION ES EL MAR Y SU PASION LOS DEPORTES

Washington.—Wall Street es la calle de la Bolsa, mientras Broad Street, contigua, es la calle de los Bancos. El número 1 de Broad Street es masa de piedra, hierro y cemento del Chase National Bank; su planta principal es la corriente de un gran Banco de depósito. Sus pisos superiores son oficinas de once Bancos, que tienen pocas ventanillas, poco público, pero que constituyen el nervio industrial y financiero del país. Son Bancos de inversión. El piso 21 del gran rascacielos del Chase está ocupado por la firma de inversión Embpall Noyes Company, una de las firmas más antiguas en América, aunque poco conocida del gran público. Allí, en uno de sus despachos privados, colgada de un pared y rodeada de dos docenas de fotografías puede verse una gran caricatura. Representa la reunión típica de un consejo de directores; el presidente tiene la palabra y dice: «Uno no sabe nunca si aparecerá Stanton».

Stanton Griffis—el nuevo embajador norteamericano en Madrid, está en verdad apareciendo. En el dibujo se muestra con su gran cara ovalada, enmarcada por las gafas de concha, descendiendo de un paracaídas sobre la mesa de los directores. La caricatura se fecha en 2 de mayo de 1945, recién en que, siendo Stanton Griffis comisionado de la Cruz Roja americana en las regiones del Pacífico, cumplía cincuenta y ocho años. Lo que no explica bien la caricatura es si la llegada de Stanton Griffis, siempre posible, siempre inesperada y siempre imprescindible, fué sobre la mesa del consejo de directores del Madison Garden para presentar un combate.

En cambio puede atestiguar que ayer viernes, doce horas justas antes de embarcar en el viaje inaugural de la motonave «Independence», se despidió del Madison presenciando un combate de pesos pesados entre el argentino César Brion y el norteamericano Rey Layne. Las fotografías que rodean la caricatura son expresión de múltiples actividades ajenas por completo a las peculiaridades de un financiero. Se refiere exclusivamente a su hobby, su pasión por los deportes. Su ilusión es el mar, y en los deportes, su pasión es el tenis.

NACIO EN BOSTON Sin embargo, Stanton Griffis, pisanco del director de la United Press en Madrid, Raphael Forte, nació en Boston. Es una contradicción entre su formación y su actividad, su preparación y su carrera. Su infancia reama intelectualidad por todos jantes. Su padre fué el famoso William Silito Griffis, conocido como autor y confe-



Cena a la... americana

Nueva York.—En el «Colony», restaurante aristocrático donde desde hace medio siglo van a almorzar los miembros de la alta sociedad americana, una tradición exige que jamás se oiga música. Cierta noche la asistencia era numerosa y selecta y sólo se oía el discreto murmullo de las conversaciones. La cosa iba bien hasta que de repente, sin que nadie sepa de donde salió, una orquesta comenzó a tocar una de las piezas de más boga en EE.UU.: «La Java». Entre el asombro general, una parte se empezó a deslizarse en las mesas. El asombro continuó de punto cuando comensales reconocieron a menos que a la elegida duquesa de Windsor.

¡Viva la burocracia!

Chicago.—Según complicadas estadísticas realizadas por funcionarios de la Oficina de Información y Estadísticas, cada doce minutos y medio es la cadencia en que se han multiplicado en el pasado año los atentados en Chicago. Esto representa un aumento del 11 por ciento en relación con 1.949. Las estadísticas que nos proporcionan estos datos subrayan que los malhechores han robado durante el mismo periodo tiempo 45.000 dólares por día y que el total de su botín, en moneda y en especie es 16.356.304 dólares exactamente.

¡Amor....!

Dejemos América y viajemos por Europa:

Roma.—Y la historia en los tribunales: La cosa comienza así: un elegante oficial de Caballería italiana, Ettore Piccolini, lucía por las calles de la Ciudad Eterna un regalito de su novia, de esas que se usan para andar por las calles y no para montar a caballo. Pasó un oficial superior. Entonces el oficial rectifica su posición, da un soberbio taconazo—estamos en la época musulimana—y es inmediatamente destruido por una violenta explosión.

La verdad del mundo

Tarbes.—En Tarbes se alza el hospital psiquiátrico de Lannemazan (Altos Pirineos) albergando varios centenares de enfermos. Estos honorables dementes acaban de adoptar una decisión histórica: redactar e imprimir un periódico. El título elegido es: «Minerva» y el programa: Minerva es la diosa de la razón. La prensa de los Altos Pirineos acaba de publicar un anuncio redactado en estos términos:

Guerra en Corea

(Viene de la primera página.) retrocedido en la costa oriental hasta la región de Kangnung, a 32 kilómetros al sur del paralelo 38. COMUNICADO OFICIAL DEL EJERCITO NORTEAMERICANO Tokio, 19. (EFE).—«Los turcos han explorado toda la península al noroeste de Seul e informan no haber tomado contacto con el enemigo. Las fuerzas de las Naciones Unidas que avanzan al norte y noroeste de Chipyong, informan que no han tenido contacto con el enemigo.

SE COMPRAN

sacos vacíos de cemento. Almacén don Leandro Martínez.

No ha habido nuevas operaciones enemigas en la región de Wonju». LA ESCUADRA ALIADA SE TIRA BAJO EL FUEGO EN MIGO Tokio, 19. (EFE).—La Marina de las Naciones Unidas informa que las unidades de la flota que bombardeaban la región de Wonsan ayer domingo se vieron sometidas a intenso fuego de las baterías costeras comunistas.

Dicen que se pelea mejor en frio

Washington, 19. (EFE).—La lección más importante aprendida en la guerra de Corea es que el frio y la nieve no son impedimentos para las grandes operaciones, ha dicho un portavoz del Ejército. En este respecto, los soldados norteamericanos están en mejores condiciones que el enemigo.

AGREGA QUE LOS DESTRUCTOR Y MINADORES RETROCEDIERON HASTA PONERSE FUERA DEL ALCANCE DE ESOS CAÑONES.

No se dice si algún buque fué alcanzado por los disparos comunistas. Los buques pidieron protección aérea y las baterías rojas cesaron el fuego. ***



AGREGA QUE LOS DESTRUCTOR Y MINADORES RETROCEDIERON HASTA PONERSE FUERA DEL ALCANCE DE ESOS CAÑONES. No se dice si algún buque fué alcanzado por los disparos comunistas. Los buques pidieron protección aérea y las baterías rojas cesaron el fuego. ***